



# Ausblick

Auch 2024 steht die Tour zur Seevemündung auf dem Programm. Sie soll am 13.4. (dann summt Seevetal) um 10:15 am Bahnhof Klecken starten. Wir bieten zwei Treffpunkte an, an denen andere Ortsgruppen dazukommen können (Horster Mühle, Ecke Ehlersweg/Achterdeich bei Stelle).

Die Beteiligung an der Museumstour war zwar gering; dennoch beabsichtigen wir nochmals eine solche Tour zu organisieren, allerdings nur zu einem Ziel. Dies könnte das Feuerwehrmuseum in Marxen sein. Kontakt zum Kiekeberg wird aufgenommen.

Leider hat der für Nachhaltigkeit zuständige Mitarbeiter die Gemeinde Rosengarten verlassen. Inzwischen wurde aber eine neue Mitarbeiterin gefunden, die beabsichtigt die Nachhaltigkeitsinitiative zu reaktivieren. Sollte dies gelingen, könnte man noch einmal eine politische Tour durch Rosengarten anbieten,

Außerdem werden wir, gemeinsam mit mit der Ortsgruppe Winsen und Nabu-Vertretern die Restmoore-Tour wiederholen, voraussichtlich am 1. Juni. Im Vorjahr hatten wir eine Beteiligung von über 30 Leuten. Diese hoffen wir auch dieses Mal zu erreichen.

Die Stammtische der Ortsgruppe werden weiterhin stattfinden, wie bisher im Vierteljahres Rhythmus. Allerdings werden wir sie in diesem Jahr immer am ersten Dienstag statt am ersten Montag, wie bisher, veranstalten.

Des Weiteren werden wir in diesem Jahr erstmals eine Fahrrad-Codierung veranstalten. Näheres ist noch zu klären.